

# *Rusia despliega más armas sofisticadas en Siria*

---



Damasco, 21 ene (RHC) Rusia desplegó sistemas antiaéreos S-400 en el noreste de Siria, tras la reciente escalada provocada por Estados Unidos en esa zona del oriente medio.

Las fuerzas rusas han instalado varios sistemas antimisiles S-400 en la base aérea de la ciudad de Al-Qamishli, en la provincia siria de Al-Hasaka (noreste).

Este despliegue tiene lugar días después de que las tropas estadounidenses frenaran el pasado sábado el avance de un convoy militar del Ejército ruso, compuesto por unos 40 vehículos, que se dirigía hacia la ciudad de Tal Tamr, en Al-Hasaka.

Tras este incidente, las fuerzas norteamericanas han reforzado su presencia militar en la entrada de Tal Tamar, y han impedido a las tropas rusas llegar a esta región estratégica, llena de recursos petroleros.

El informe, además, reporta que EE.UU. ha ampliado sus puntos de despliegue militar en una parte estratégica de la carretera M-4, que conecta la provincia de Al-Hasaka con la ciudad de Alepo, en el noroeste de Siria.

El pasado 14 de enero, una patrulla estadounidense también impidió el paso de tropas rusas que pretendían cruzar el trayecto entre las ciudades de Al-Hasaka y Al-Qamishli, lo que provocó disputas verbales entre las dos partes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/212511-rusia-despliega-mas-armas-sofisticadas-en-siria>



**Radio Habana Cuba**